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Schultoiletten an der Willy-Brandt-Gesamtschule in Höhenhaus 
 
Sehr geehrte Frau Manderla, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Über sogenannte Integrationsjobs waren an der Willy-Brandt-Gesamtschule bislang zwei 
Toilettenfrauen beschäftigt. Da die ARGE die Beschäftigungsverträge nicht mehr verlängert 
hat, wurde zu Schuljahresbeginn eine Toilette geschlossen sowie die bewirtschaftete Toilette 
in Treppenhaus B nicht mehr regelmäßig geöffnet. 

In diesem Zusammenhang bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Sieht die Verwaltung nach Auslaufen der Förderung eine Möglichkeit der Weiterbeschäf-
tigung? 

2. Gibt es andere schnelle und unbürokratische Unterstützungsmöglichkeiten, um die Toi-
lettenbewirtschaftung an der Schule fortzuführen  

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Michael Zimmermann gez. Franz Philippi 
SPD-Fraktionsgeschäftsführer Schulpolitischer Sprecher 
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